

SE PRESENTARÁ EN 2025

Eliminar la reelección y ampliar periodos, la propuesta de Morena

Debatirán en el Congreso alargar a cuatro años cargos de presidentes municipales y diputados

GERARDO GARCÍA

Integrantes de Morena respaldaron la propuesta de eliminar la reelección en alcaldías y diputaciones en el país; sin embargo, consideraron necesario debatir para ampliar un año más los periodos de los cargos y pasar de tres a cuatro años.

El integrante de la organización Mexiquenses de Corazón y actual presidente de la Mesa Directiva de la 62 Legislatura local, Maurilio Hernández González, fijó su postura al respecto, que ya divide opiniones entre la oposición del país.

Hernández González reconoció la propuesta de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, al retomar la doctrina de la no reelección, que prosperará cuando

se presente en 2025, toda vez que es universal, así como legal para todos los partidos.

“Tiene el propósito universal, es decir, se aplica constitucional y legalmente. No es un tema dirigido, especialmente para este caso, para el partido del cual emana la presidenta. Estamos totalmente de acuerdo que se recupere la doctrina de la no reelección”, indicó.

El diputado local recordó que hace 10 años, la reforma que impulsó la figura de reelección en los cargos de alcaldías y diputaciones en México, buscó darles sustentabilidad a los proyectos de largo alcance, para garantizar un estado sólido, como en el marco constitucional legal y derecho.

Argumentó que, en su experiencia como diputado, el primer año

en funciones de las autoridades se trata de una curva de aprendizaje y el segundo de consolidación, pero posteriormente ya viene la renovación de los puestos. Todo ello, con base en las tres ocasiones en las que ha sustentado el cargo.

“Lo dejo en cuatro años porque tampoco estaríamos pensando en homologarse como el período con el que se gobierna a nivel federal, es decir la presidencia de la República o en el caso del legislativo, como está en el Senado de la República”, indicó.

Cabe recordar que a partir de 2025, 35 de los 125 presidentes municipales de la entidad, continuarán en el cargo, al ganar la reelección el 4 de junio pasado. En tanto, 10 diputados locales ya lo hacen en la 62 Legislatura local, desde el pasado 5 de septiembre.